

いつも心に長崎を 第1号

令和7年4月15日
長崎中学校学校だより
校長 鬼塚 喜隆

「なりたい自分・工夫・挑戦」そして「いつも心に長崎を」

4月より校長となりました鬼塚です。「長崎中学校 大好きです」と言い続けて早2年、伝統ある長中の舵取りを託されたことに誇りと使命感をもち、何事にも挑戦する気概をもつ学校を創造していきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、始業式で生徒に話をした二つのことを紹介します。

①「なりたい自分」を思い描いて「工夫」と「挑戦」を続けてほしい

中国に宝誌和尚という、立派なお坊様がいました。このお坊様の肖像画を描く時、お坊様が「真の私を見せるからしばらく待て」といい、自ら親指の爪で顔の皮をさくと、中から黄金に光る仏様が現れたといひます。厳しい修業の結果、なりたい自分=仏様が自分の内側から現れたのです。まずは、なりたい自分を思い描くこと。そして実現のために工夫と挑戦を続けてほしいと思ひます。

②「いつも心に長崎を」抱いて行動する人物であってほしい

長崎が生んだ大スター、福山雅治さん。今住んでいる場所こそ長崎から遠く離れた東京ですが、常に長崎に思いをはせ、スタジアムシティのこけらおとしフリーライブのように長崎のために何かできることはないかと考え、行動されています。

今年、長崎中は起業体験学習に挑戦します。起業の大前提は、長崎の課題解決につながる会社を作るといひことです。長崎県にある、長崎市立長崎中学校という”THE 長崎”という中学校の在校生、そして卒業生として。どこにいても「いつも心に長崎を」抱き続けて行動し、活躍してほしいと思ひます。

校長として初めてのあいさつ。大変緊張し、言いたいことが伝わるか不安もありましたが、時にうなずきながら、真剣に耳を傾ける生徒の姿に、大変嬉しくなった始業式でした。

最後に本年度の本校の育成課題と合言葉を紹介します。

育成課題 「なりたい自分」を思い描き、「工夫」と「挑戦」を続ける生徒の育成
合言葉 「いつも心に長崎を」

お知らせ

・5/2(金)午後、授業参観および学年育成会、育成会総会を開催します。詳細は後日発出するプリントでご確認ください。なお、5/2(金)は弁当の日です。お手数をおかけしますが準備をお願いします。

・部活動入部申込期間が4/22(火)までとなっています。新規入部だけでなく、2、3年生も申込が必要ですので、期間内に忘れず申し込んでください。

主な行事予定

4/24(木) 3年生進路ガイダンス
5/2(金) 授業参観
起業体験学習一次コンペ
学年育成会 育成会総会
5/18(日) 体育大会
5/19(月) 振替休日
5/20(火) 体育大会予備日